



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

Lundi 12 avril 2010

19h30

76 rue des Alizés, Gatineau (chez Simon Leclair)

Procès-verbal

Étaient présents :

Josée Leclerc, Sylvie Lépine, Michel Ducharme, Laura Dutto, Marcel Roy, Maxime Cyr, Marie-Hélène Cantin, Simon Leclair

1. Début 19h30

a. Pensée du jour

- i. Il est question de solution des problèmes de demain avec des méthodes d'hier créant des problèmes aujourd'hui !**

b. Adoption de l'ordre du jour

- i. Laura Dutto propose l'adoption de l'ordre du jour avec ajout :**
 - 1. 3a) Bilan provisoire**
 - 2. 3d) suivi campagne de financement troupe**
 - 3. 3e) permis de camp**
 - 4. 4a) CANI**
 - 5. 4b) randonnée intermeute**

CG120410-01 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

c. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 15 mars 2010

- i. Corriger Point 2d) date 24 et 25 avril au lieu du 23-24**
- ii. Michel Ducharme propose l'adoption du procès-verbal.**

CG120410-02 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

d. Suivi au procès-verbal

- i. 2b) Réponse du district...NON**
- ii. 2f) rien n'est encore fait (compte des pionniers) revient à la prochaine rencontre.**
- iii. 3b) belle activité bien organisée**
 - 1. Une seule facture, bonne idée**
 - 2. Programmation locale était bonne**
 - 3. Lettre de remerciement est de mise à la ferme Drouin. Sylvie s'en occupe.**

2. Décisions

a. Campagne de financement

i. Information sur le projet service de garde

- 1. offrir nos services pour une journée scout : bonne réception des techniciennes en service de garde. On pourrait aller chercher 6 à 8\$ par élèves au début**



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

2. C'est un projet intéressant pour nos jeunes qui peuvent rendre service, promouvoir le mouvement scout et faire de l'argent pour le groupe en même temps.
3. Il y a un programme à l'ASC qui pourrait nous aider. Laura fait le suivi avec le district.
4. On fait ça pour avoir du financement pour les animateurs et pour la gestion
5. Simon propose d'aller de l'avant dans ce projet.

CG120410-03

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

ii. Campagne actuelle avec vente de boissons chaudes

1. Sylvie propose que l'on aille de l'avant avec la compagnie Humeur avec une vente de boissons chaudes
2. Ratio de 1 sac par famille, avec 18 items par sacs
3. On commande 30 sacs pour le groupe
4. On oblige les jeunes à vendre pour une valeur de 30\$. Sinon il y a possibilité de faire un don de 30\$ avec reçu d'impôt.
5. Durée de la campagne du 19 avril au 10 mai.
6. Chaque unité gère ses sacs.

CG120410-04

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

b. Journée environnementale du 24 avril

- i. Le grand ménage du printemps c'est de 9h à 12h samedi le 24 avril. On se rencontre à nos points respectifs selon la dernière rencontre. Apporter vos gants !

c. Cahier de gestion

- i. Politique de Frais pour jeune en cours d'année
 1. Voir la politique du district
 2. Il pourrait y avoir une dépense de base pour les jeunes de 25\$
 3. On charge chaque jeune selon le reste des revenus du début de l'année. Ex : 150 \$ en septembre, si en janvier il reste 100\$ à dépenser, on charge 100\$ au jeune.
 4. Josée propose cette solution

CG120410-05

ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ

3. Informations

a. Mise à jour des comptes

- i. Suivi de la cabane à sucre.
 1. Josée ramasse les chèques des unités pour fermer le dossier. Coût total 980\$ plus 767.55 pour autobus

ii. Bilan provisoire



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

1. Josée dépose le bilan provisoire au 31 mars à la gestion.
 2. On pense qu'on devrait rembourser les uniformes des animateurs. Le 10 mai il faut arriver avec les noms des gens qui ont besoin de remboursement.
 3. On calcule un don à unité de la gestion
 - a. 300\$ meute garçon
 - b. 100\$ pionniers
 - c. 300 \$ éclaireurs
 - d. Rien pour la meute mixte
- b. Nouvelles des unités**
- i. Castor (Marcel)
 1. Ils sont allés voir les meutes pour préparer la montée
 2. Au camp d'été, St-Pierre Chanel je joins à nous.
 - ii. Louveteaux (Michel)
 1. Les éclaireurs viendront sous peu
 2. Journée technique au Lac Meech le 12 juin
 - iii. Louveteaux mixte (Laura)
 1. Les castors et les éclaireurs sont venus
 2. 2 jeunes feront leur promesse
 3. Il y aura de l'animation à la journée environnementale
 - iv. Éclaireur (Marie-Hélène)
 1. La cabane à sucre très bien
 2. On accélère la progression dans les badges avec notre aide aux meutes
 3. On prépare le camp de printemps qui sera une randonnée à la montagne noire
 4. On organise une randonnée intertroupe le 16 mai
 5. Il y aura visionnement du film « une vérité qui dérange »
 - v. Pionnier (Maxime)
 1. Rien de neuf
 2. Un lien avec les 3e année éclaireurs doit se tisser
 3. Totemisation à venir
- c. Nouvelle du district :**
- i. Vins fromage, club rotary
 1. C'est organisé par le club Rotary...tous bienvenus
 - ii. Gala
 1. 8 mai 18h On a beaucoup de récipiendaire à cette soirée.
- d. Suivi de la campagne de financement éclaireurs**
- i. Lettre de remerciement à faire Sylvie Lépine fait le suivi
 - ii. 973\$ dont 115\$ pour les pionniers
- e. Permis de camp**



CONSEIL du 7^e groupe scout St-Raymond

- i. **On a reçu des précisions sur l'obtention des permis de camp. On faisait la bonne chose, voir le site du district, procédure, animation. À mettre au cahier de gestion**

4. Autres affaires

a. CANI

- i. **Conseil d'animation à convoquer par le chef de groupe, Mardi le 4 mai centre Eugène-Sauvageau à 19h**

b. Randonnée intermeute

- i. **On organise une randonnée intermeute. Chaque meute choisit son trajet et on se rencontre à un point au domaine MacKenzie King pour une fleur rouge. 29 mai prochain. Toutes les meutes du district sont invitées.**

5. Date des prochaines rencontres : 10 mai, 14 juin

6. Levée de la rencontre

- a. **Michel propose la levée de la rencontre à 21h55.
CG120410-06 ADOPTÉE À L'UNANIMITÉ**